

Lévothyrox® : crise médiatique et non sanitaire

Abderrahim DERRAJI - 2017-11-01 21:37:09 - Vu sur pharmacie.ma

"Il ne s'agit pas d'une crise sanitaire mais d'une crise médiatique". C'est en ces termes que Jean-Pierre Door, député LR du Loiret, a qualifié hier l'affaire du Lévothyrox®. En présentant les conclusions d'une mission parlementaire « flash » sur le Lévothyrox®, ce député a déclaré : "c'est surtout l'information qui a péché". Les membres de la commission estiment que la nouvelle formule est réellement plus performante que l'ancienne -qui sera pourtant remise sur le marché-. Pour les membres de la commission, cette crise résulte en partie du fait que les signaux d'alerte, en particulier ceux dits "faibles", n'ont pas été bien pris en compte. Ceci est du fait que ces événements indésirables sont habituellement associés à la lévothyroxine. Les médias se sont intéressés à cette affaire après une recrudescence des signalements à travers la toile. Et c'est à seulement en ce moment que les autorités sanitaires ont commencé à prendre au sérieux les notifications.